

新型コロナウイルス感染者の発生を受けて(市長メッセージ)

全国各地で新型コロナウイルス感染症の患者が増加している中、呉市におきましても7月29日に2例目、昨日7月30日には3例目、4例目及び5例目の新規感染者が確認されました。

現在、感染拡大防止のため、濃厚接触者等の把握を含めた積極的疫学調査を実施しているところです。今後、行動歴から新たな濃厚接触者等を確認し、速やかに検査を実施するとともに、その結果を市民の皆様にお伝えしてまいります。

市民の皆様におかれましても、感染の拡大防止のため、体調が悪いと感じたときは、ただちにかかりつけ医に電話した上で受診してください。

広島市はじめ集団発生した場所へ行くなど、感染の可能性がある場合は、できるだけ早く保健所に電話でご連絡いただき、指示を仰いでください。

また、疫学調査をスムーズに進めるため感染者、医療関係者やそのご家族を誹謗中傷することは決して行わないでください。

加えて、感染拡大防止に向けて、さらに意識を高めていただき、「3つの密」を避ける、マスクを着用する、手洗い・咳エチケットに気をつける等の感染予防策を徹底してください。

お出かけの際は、感染状況や移動先の都道府県が出す情報などを確認して、リスクが高い地域への移動や施設の利用は控えてください。

次に、事業者の皆様へのお願いです。

県が発表しているガイドラインに沿って、各職場にあった感染予防対策を講じるとともに、従業者等が体調不良となった場合には、休暇の取得と、医療機関への受診を促してください。

飲食関連事業者等の皆様においては、ガイドライン等に基づき、各店舗の実情に合った適切な感染予防対策を講じていただきますよう、お願いします。

引き続き、市民の皆様の安全・安心のために、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、国や県とともに全力で対応してまいります。

令和2年7月31日

呉市新型コロナウイルス感染症対策本部
本部長 呉市長 新原芳明